
No.7 町営墓地について（平成 29年 8月受付） 

内容 町営のお墓を作ってくれると助かります。まだ 60代ですが、先を考える

と不安です。子供達は、外に出ているので、お墓の管理が難しいです。 

そこで、大多喜町の管理と私達個人の責任を持ちながら運営していただ

けるように、心からお願い申し上げます。 

これからの若い人達が外で働きながら安心してお墓を見守る事ができる

ように、ぜひ、大多喜町に造成を宜しくお願いします。 

回答 現在、町内には、各寺院等により運営されている墓地や、地域の方々に

より自主的に管理されているみなし墓地と言われる共同墓地等が多く存

在しております。 

ご提案のございました町営墓地についてですが、町営墓地は宗教や宗派

の制約はなく、自治体が関与することによる運営等への安心感はお持ち

いただけるとは思いますが、町で墓地を運営するには施設の建設や整

備、管理運営に多大な経費が掛かるほか、町の人口減少や利用者の高齢

化等を考えますと、実現は難しいかと思われますので、ご理解いただけ

ますようお願い申し上げます。 

 


